

Les Bureaux des Procureurs Généraux de Cuba et de la Russie renforcent leur coopération



La Havane, 24 décembre (RHC).- Le Bureau du Procureur Général de la République de Cuba et son homologue de la Russie ont renforcé leurs liens par la signature du programme de coopération bilatérale pour la période 2015-2016.

Le plan assure la continuité de l'Accord de Coopération signé par les deux institutions en octobre 2011 et il a pour objectif d'encourager l'échange d'expériences et la formation de personnel, entre autres thèmes d'intérêt.

À La Havane, après la signature de l'accord, le Procureur Général de la Russie, Yuri Chaika a signalé que dans le contexte du programme signé se tiendront deux séminaires sur les technologies de l'information et sur le droit pénal.

Pour sa part, Darío Delgado, Procureur Général de Cuba a relevé que l'accord a pour but de perfectionner le travail des deux institutions pour faire face avec efficacité aux défis actuels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41891-les-bureaux-des-procureurs-generaux-de-cuba-et-de-la-russie-renforcent-leur-cooperation>



Radio Habana Cuba